

Bezirksbläsertreffen des Bezirks Schwarzwald vom 27.1. bis 29.1. 2017 in Schiltach

Jedes Jahr am letzten Januarwochenende findet das Bezirksbläsertreffen der Badischen Posaunenchor des Bezirks Schwarzwald statt. Die Leitung obliegt hierbei dem Landesposaunenwart Heiko Petersen aus Offenburg. In diesem Jahr hat der Posaunenchor Schiltach-Schenkenzell die Einladung für das Bezirksbläsertreffen ausgesprochen.

Rund 50 Bläser aus Hornberg, St. Georgen, Königfeld, Villingen, Dauchingen, Weiler, Peterzell, Röttenberg und natürlich aus Schenkenzell und Schiltach trafen sich am Freitagabend, sowie Samstagnachmittag zu gemeinsamen Proben im Martin-Luther-Gemeindehaus der evangelischen Kirchengemeinde Schiltach-Schenkenzell.

Heiko Petersen stellte neue Bläserliteratur vor und gemeinsam wurden verschiedene Choräle, sowie dazu passende Vorspiele erarbeitet. Besonders viel Freude bereitete auch das Einstudieren von Sätzen, die für das Zusammenspiel von Bläsern und Orgel komponiert wurden. Anna Myasoedova, Kantorin und Posaunenchorleiterin des Posaunenchors Schiltach-Schenkenzell, nahm hierbei den Platz an der Orgel ein. Das Probenwochenende fand seinen Ausklang in der festlichen Mitgestaltung des Sonntagsgottesdienstes in der Evangelischen Stadtkirche in Schiltach.

In diesem Rahmen ehrte Landesposaunenwart Heiko Petersen auch langjährige Bläserinnen und dankte ihnen für deren Treue und Engagement. Elfriede Engelmann bekam für 25 Jahre das Badische Bläserzeichen in Silber sowie eine Urkunde überreicht. Helle Hermann, bis Oktober 2016 langjährige Chorleiterin des Posaunenchors Schiltach, spielt bereits seit 50 Jahren mit ihrem Waldhorn zu Gottes Lob und Ehre. Ihr wurde als Dank das Badische Bläserzeichen in Gold sowie ebenfalls eine Urkunde verliehen.

Nach dem Gottesdienst lud die Kirchengemeinde zum Kirchenkaffee ein und bot somit Gelegenheit zum Austausch und gemütlichen Ausklang eines gelungenen Bezirksbläsertreffens.



Elfriede Engelmann geehrt für 25 Jahre
Landesposaunenwart Heiko Petersen
Helle Hermann geehrt für 50 Jahre

(Bericht und Bilder Posaunenchor Schiltach)

